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Alle ore 9.00 Merlo si reca all’ISA dove incontra Yanet Feliciano. 
Merlo apprende che la stessa Feliciano, che aveva chiesto di essere destituita 
dall’incarico di direttrice dell’Ufficio Relazioni Internazionali per dedicarsi interamente 
al progetto QNBT è stata successivamente assunta come asesora della Vicerettrice di 
Extensión Universitaria, mansione che la impegna ancora più della precedente 
occupazione. 
 
I due direttori del progetto QNBT si riuniscono per discutere su: 

- Problemi con l’inversionista del CIOP. Merlo chiede di incontrarlo, ma essendo 
il giorno del suo compleanno non era al lavoro. Raggiunto telefonicamente viene 
concordata una riunione per il giorno successivo alle ore 12.00. 

- Gestione del finanziamento italiano. Merlo ricorda a Feliciano che il progetto 
QNBT è stato impostato secondo l’art. 7 del regolamento della AICS e che, 
pertanto, è una iniziativa ‘a dono’ e il finanziamento non può essere gestito 
direttamente da AICS come nelle iniziative realizzate secondo l’art. 24. 

- Riunione del giorno 28 con la delegazione di AICS Roma – Ufficio III “settore 
cultura e sviluppo locale”. 

- Necessità di convocare un Comité de Coordinación, che non si riunisce da alcuni 
mesi. 

- Necessità di coordinare i testi per la pubblicazione sul progetto di restauro e 
riabilitazione della FAT. A questo proposito Yanet prende appuntamento con la 
responsabile della casa editrice Cúpulas dell’ISA per il giorno successivo. 

 
Alle ore 10.30 Merlo incontra Gerardo Gutiérrez Velazco, il nuovo inversionista 
dell’ISA, per confrontarsi su alcune tematiche: 

- Aggiornamento del Piano della Sicurezza e Coordinamento presso Empifar; non 
essendosene fatto carico il CIOP, egli assicura che se ne occuperà personalmente. 

- Necessità di utilizzare i ponteggi per i lavori in quota. Merlo gli espone il lavoro 
fatto dal DIDA. 

- Urgenza di presentare una variante al progetto della fossa settica a SEISA per 
un’ulteriore approvazione, essendo stata realizzata in modo non conforme al 
progetto di Atrio. 

Merlo e Gerardo decidono di incontrarsi nuovamente il giorno successivo. 
 
Alle ore 11.30 Merlo e Armando Garcia si recano presso la caffetteria dell’ISA 
concordare con il proprietario le meriendas per il corso di Aggiornamento Professionale 
in “Progettazione e Gestione dei Parchi Urbani”. Il proprietario non è presente. 
 
Alle ore 12.00 Merlo incontra il rettore dell’ISA per un breve saluto. 
 
Alle ore 14.30 Merlo si reca presso la sede di AICS La Habana dove incontra il direttore 



 

 

Antonio Festa, Alberta Solarino e Ayme Plasencia. 
Vengono affrontate le principali difficoltà inerenti al progetto e, in particolare, ai lavori 
di restauro e rifunzionalizzazione della FAT. 
Emerge la necessità di trovare la forma per vincolare le erogazioni delle tranche 
successive del finanziamento italiano a degli stati di avanzamento dei lavori, al fine di 
assicurare sia la celerità di esecuzione delle opere, sia il controllo dei costi. 
Viene inoltre chiarito che da parte dell’Ambasciata vi è la volontà di portare avanti il 
progetto, ma che è altrettanto necessario verificare che vi siano le condizioni affinché 
questo possa avvenire.  
L’incontro del 28 alla presenta della delegazione di AICS Roma ha lo scopo di verificare 
che vi siamo tutti i presupposti per poter avallare la richiesta di variante-proroga della 
Componente A per due anni.  
 
Merlo lascia la sede di AICS alle 16.30 e si reca presso la sua abitazione. 

 
 
 Alessandro Merlo 

 
  

 


